
■西田俊太郎幹事
７月５日初例会から始まり、１年間いろい
ろな例会があり、ワイナリー職場訪問、公開
例会、沼田中央RCとの合同例会など移動例
会が多くなってしまいました。
各委員会では、計画通りに事業を進めてい
ただき、地区目標もすべてクリアし、会員増
強も４人増で、RI会長賞も可能な線になっ
たと思われます。委員長はじめ会員皆様のご
協力の賜物と感謝いたします。
幹事を受けるなどと思ってもみなかったこ
とで、それまでロータリーについて深く考え
たこともなく受けてしまい、迷惑をお掛けし
たことと思います。今井前幹事より引き継ぐ
にあたり、会長に恥をかかせないようにすれ
ば良いと言われましたが、どうであったでし
ょうか。皆様に支えられ、先輩からの暖かい
言葉をいただき職務をここまで務められまし
た。
幹事を務めロータリーが以前より好きにな
ったと思います。お叱りの言葉もいただきま
したが、皆さんが真剣だからこそと考えるよ
うになりました。
７月より新体制にも協力して、更に楽しい
ロータリーを過ごしたいと思います。

■小菅茂雄会長
幸之助の言葉に「どんなに悔いても過去は

変わらない。どれほど心配したところで、未
来もどうなるものでもない。いま現在に最善
を尽くすことである。」とあります。
2013年10月山田パスト会長より会長推薦

をいただいてから３年８カ月、無事今日を迎
えられました。
「行動しよう素直な心で」をスローガンに

１年間歩んできました。若い頃とは違い見栄
を張ったり無理をせず、あたりまえのことを
素直な心で自然に実行する。少しはこのこと
ができる年になったのかもしれません。
幸之助商学院で学んだ時、担任から「まず

学ぶこと、そして知識を持つこと。一番大事
なのはその知識を実践により知恵にするこ
と。」と教えていただきました。時と共に積
み重ねた経験が、必ず成功する道を開き、素
直な気持ちで進めば結果がついてくると思わ
れます。もちろん感謝の心と謙虚な心は忘れ
ずにいれば人として成すべきことが、自ずと
明らかになると思います。
今日の日を無事に迎えられたのも、理事役

員、委員長はじめメンバーに支えられたから
こそで、ただ感謝するばかりです。
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その中でも最高の相棒になっていただいた
西田幹事には最大級の感謝の気持ちです。そ
して、今朝、ご苦労様でしたと赤飯を出して
くれた女房と家族にありがとう。
私のわがままで、松下幸之助カラーを全面
に出させてもらい充実した時をいただけまし
た。何もわからない私に力強いご協力と暖か
いご支援ご指導いただき本当にありがとうご
ざいました。

■司　会　　 深津卓也SAA出席副委員長
■ソング　我等の生業・螢の光　櫛渕光彦君

小菅茂雄会長
豊川一男ガバナーが24日にお亡くなりに

なり、心よりご冥福をお祈りいたします。
22日に松野財団委員長による報告会があ

り年次寄付・ポリオプラス両方達成できたと
のこと、委員長はじめ会員のご協力に感謝申
し上げます。
25日はゴルフ部会により会長・幹事慰労

コンペがあり、期待通り会長・幹事の逆１・
２フィニッシュで迷コンビでした。
一年間48回会長の時間にお付き合いいた

だき、我慢と辛抱の気持ちに感謝いたします。
10分を48回と平均35人として280時間いた
だくことになり、私にとっては素晴らしい１
年で、成長させていただけたと思います。
幸之助の日々のことばの中で好きな言葉の
一つに、人と比較して劣っているとしても、
決して恥じることはない。けれども去年の自
分と今年の自分を比較して、もし今年が劣っ
ているとしたら、それこそ恥じるべきだ。と
あります。
以前の私は新聞を見るとき、おくやみ欄と
スポーツ、１面をざっと見る程度でしたが、
先輩が会長の時間は難しく考えず、新聞を見
てその中から話題を拾い出せばいいよと言わ
れ、新聞の見方も変わり、学ぶ姿勢がでて前
向きな心になれました。また、緊張すること
は良いことで、それだけ真面目に取り組んで
いることと励ましていただき、気持ちが楽に
なり、先輩方の優しさに感謝するばかりです。
会長の時間が私を成長させていただいた訳
で、恥じなくてもいい私が、今ここにいられ
ることを皆様に感謝いたします。

西田俊太郎幹事

◎豊川一男ガバナーご逝去
24日亡くなられ、家族葬にて葬儀終了。
お心付け生花等は全てご遠慮とのことで
す。

◎SAA出席委員会　　 金子秀行委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　星野貴昭委員
・小菅茂雄君　皆さんに心より感謝とお礼を
いたします。後は恩返しをするだけで、今
後も頑張ります。ありがとうございました。

・西田俊太郎君　皆様のおかげで最終例会ま
で来ることができました。御指導御助言に
対して深くお礼いたしますと共にそれ以上
ご迷惑をかけお詫びして。自分なりに充実
した一年に感謝いたします。

・横山公一君　小菅会長西田幹事ご苦労様で
した。来週からゆっくりロータリーライフ
をお楽しみ下さい。

・宮内明彦君　小菅会長西田幹事１年間お疲
れ様でした。次年度にもご指導をお願いし
ます。

・山田龍之介君　25日小菅西田年度さよな
らコンペを上毛森林で開催でき。ゴルフ部
会に永年協力いただいた笹川会員のお別れ
コンペを兼ねて。懇親会では２次会まで楽
しい時間を過ごせ、大変ありがとうござい
ました。

・ニコニコ一週間　小菅会長・西田幹事一年
間ご苦労様でした。
桑原敏彦君　　松野正一君　桑原伸一郎君
阿形登氏君　　荒井静雄君　　金子秀行君
小暮正人君　　佐藤　勉君　石澤雄一郎君
小林賢一君　　橋本安夫君　　櫛渕光彦君
安達政喜君　　桑原　裕君　　桑原　滋君
峯川卓美君　　今井幸吉君　　水石清治君
深津卓也君　　塩浦敬之君　　関　真一君
天野純一君　　飯島千明君　　前田善成君
割田一敏君　　春日政志君　　宮澤孝幸君
南雲達也君　　保坂充勇君　　戸部聖之君
赤間昌彦君　　星野貴昭君　　久保郁弥君
清野啓介君

◎今月の誕生日者　　　　　天野純一委員長
赤間昌彦君　　金井俊介君　　水石清治君
塩浦敬之君
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委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 45名 10名 79.71 ％


